



## NEMALAB S.A. ESTUVO PRESENTE EN EL CONGRESO INTERNACIONAL DE ONTA



*Asistentes e invitados de distintos países.*

La Organización de Nematólogos de los Trópicos Americanos (ONTA) celebró su “47ava Reunión Anual” en Varadero (Cuba) los pasados días del 18 al 22 de mayo de 2015. Dicho encuentro tuvo como objetivo fomentar el intercambio entre investigadores, especialistas, profesores, estudiantes, productores e interesados en la investigación científica en el campo de la Nematología.

De tal manera, nuestro Jefe de Nematología: Orlando Aguirre, en representación de NEMALAB S.A., estuvo presente y tuvo la oportunidad de aprender, actualizar e intercambiar conocimiento útil que nos permita mejorar nuestra experticia y habilidades para brindar un mejor servicio a los clientes del laboratorio.



*Dr. Mario Araya y Orlando Aguirre*

El programa incluyó actividades de alto nivel científico, tales como conferencias, presentaciones orales de especialistas invitados, y talleres. Todo esto, junto a la hospitalidad y belleza de la ciudad Varadero (Cuba), hizo de la visita de Orlando, una grata y fructífera experiencia.

## CUMPLIMIENTO DEL PAGO DE BENEFICIOS SOCIALES



El artículo 1 del Decreto Ejecutivo No. 2239 dispone que: “Todo empleador agrícola por sí o por medio de contratistas intermediarios, al efectuar el pago de las remuneraciones en forma semanal, quincenal o mensual a sus trabajadores agrícolas que laboran en diferentes modalidades permitidas por la ley, podrán calcular y pagar junto con los salarios respectivos las partes proporcionales del décimo tercer sueldo, décimo cuarto sueldo, y demás beneficios sociales, debiendo especificarse obligatoriamente en el correspondiente rol de pagos, el valor de cada uno de los rubros pagados al trabajador agrícola”, evitando de esta manera un eventual perjuicio que pudiese sufrir el trabajador agrícola, sujeto a las características de sus labores indicadas por su desplazamiento por las diversas zonas agrícolas del país.

Esta forma de pago contribuye a que se haga efectivo el derecho del trabajador agrícola, a todas las prestaciones adicionales al sueldo o salario, y así de esta manera las Agrícolas “La Paz” y “La Victoria” cumplen con la legislación vigente, garantizando a sus colaboradores el pleno respeto a su dignidad, remuneraciones y retribuciones justas y el desempeño de un trabajo saludable.

## PERSONAL DE LAS AGRÍCOLAS SE CAPACITÓ EN “INSPECCIÓN Y SEGURIDAD DE CONTENEDORES”

Es muy importante verificar la integridad física de la estructura del contenedor antes de ser llenado, ya que esto ayuda a reconocer si el mismo se ha recibido en la hacienda tal cual se retiró del puerto. Por esta razón los días sábado 16 y 23 de Mayo del actual año, se llevó a cabo una capacitación en inspección y seguridad de contenedores al personal de las agrícolas, impartido por Jasafрут, con el fin de que se conozca la manera idónea de verificación y documentación del contenedor al llegar a la Hacienda, y así poseer la información y conocimientos necesarios para respaldar si en dado caso existiera una situación no prevista de contaminación del contenedor. Estas capacitaciones también llevan implícito el hecho de seguridad y protección de todo nuestro personal.



## PERSONAL SE CAPACITÓ EN “PROTECCIÓN RESPIRATORIA”



Cumpliendo con el programa de capacitación constante al personal que labora en nuestras haciendas, el pasado 21 de abril, FEDIC coordinó y organizó la capacitación de “Protección Respiratoria” a cargo del Ing. Carlos Rendón (Técnico en Seguridad de nuestras haciendas), a la que asistieron 36 personas de la Hcda. La Victoria y 22 personas de Hcda. Sagridel.

## ANIVERSARIO EMPRESARIAL

**SAGRIDEL S.A.**

**inmodosmil S.A.**

**Infrues S.A.**  
Industrial Frutera Ecuatoriana

**AGRISOLBA S.A.**

**Somelisa S.A.**

Este próximo 23 de Junio cumplirán 16 años de constitución las siguientes empresas: Sagridel S.A., Inmodosmil S.A., Infrues S.A., Agrisolba S.A. y Somelisa S.A.. Felicitamos a todos el personal de dichas empresas por el buen trabajo y éxitos obtenidos durante todos estos años de gran trayectoria.

**“Cumplir y terminar todo el trabajo del día de hoy es el mejor modo de preparar y cuidar el día de mañana.”**

**(Noel Clarasó)**